

## Le Président de l'AREV Sergio Chiamparino a rencontré Phil Hogan, Commissaire européen à l'agriculture et au développement rural

Mercredi 29 juin à Bruxelles - Le Président était accompagné par une délégation composée d'Aly Leonardy 1er Viceprésident de l'AREV et Président du CEPV, et du Secrétaire Général Floriano Luciano.



Le sujet de la rencontre porte sur le dossier de la simplification viticole proposée par la Commission européenne, l'avancement des discussions sur le TTIP, l'étiquetage, les mentions traditionnelles et en général les projets de la Commission concernant le secteur viticole.

Le Président Chiamparino a présenté la position des régions membres de l'AREV, soulignant l'importance de soutenir les productions de qualité dans les régions viticoles européennes. Le Président a également présenté la résolution sur la viticulture en fortes pentes, résolution adoptée à l'unanimité lors de la session plénière de Lednice.

La rencontre s'est déroulée dans un climat de pleine collaboration, une forte attention a été portée aux propositions de l'AREV.

Le Commissaire Hogan a réaffirmé son intention de ne pas toucher aux principes de la politique sur les indications géographiques à l'occasion du processus de simplification législative en cours, dont la finalité est de réduire les coûts administratifs pour les agriculteurs européens. A propos du TTIP, le Commissaire a rassuré le Président Chiamparino qu'aucun aval de sa part ne sera donné au Traité sans que l'accord de 2006 ne soit entièrement mis en œuvre par les Etats Unis et, en tout cas, à condition que la politique européenne de valorisation des productions de qualité soit reconnue par le Traité.

Il a été décidé d'ouvrir des échanges permanents entre la Commission et l'AREV sur les sujets viticoles.

Profession